



La casa que va a ser derribada en la calle General Aguilera. En el resto del solar, muy grande por cierto, es posible que se construya un cine.

side: Determinación de zonas típicas dentro del casco urbano; propuesta sobre el asunto de los edificios oficiales; establecimiento de zona azul; construcción de la ciudad educacional y deportiva; nuevo edificio para Escuela de Maestría Industrial; alineación de la calle General Aguilera; etc., etc. No podemos exponer y tratar todos estos asuntos uno por uno, porque esto se haría interminable, y ya la prensa diaria viene informan-



Otro aspecto de la casa que va a ser alineada, por esta parte seguirá la línea que marca la fachada del Gobierno Civil

do sobre el particular, pero sí hemos de destacar, lo que se refiere a la alineación de la calle del General Aguilera, que con el gran incremento que ha tomado la circulación rodada en nuestra ciudad, se había convertido en un serio problema y nuestro Ayuntamiento lo ha resuelto perfectamente y con un mínimo de desembolso.

Publicamos tres fotografías del edificio conocido por «Las Once Puertas», que desaparecerá próximamen-



Este «tapón» se encuentra el automovilista al pasar bajo el arco del Ayuntamiento; dentro de poco, habrá desaparecido totalmente.

te y que constituía un auténtico «tapón» a la salida de la Plaza del Generalísimo.

Como ciudarrealeños, felicitamos a nuestro alcalde señor Martínez Gutiérrez, a la Corporación Municipal y a nosotros mismos, por el ritmo acelerado con que nuestra ciudad se moderniza y se está convirtiendo en la gran capital de La Mancha, sin olvidar a nuestro gobernador civil, señor Rico de Sanz que tan eficaz ayuda presta en la consecución de este fin.

R. G. D.